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Уже второй год в Боровском районе 
идет небольшая «революция» в сфере 
благоустройства. Несмотря на сложности 
в экономике поселения все равно 
умудряются находить возможности 
для масштабного благоустройства 
общественных пространств.
Самым ярким тому примером 
может служить «Дивный берег» 
в Балабанове —  классная, современная 
и стильная зона, которая пришлась по 
нраву и чиновникам, и жителям.
В Боровске, судя по всему, решили не 
отставать от соседей и в этом году взялись 
за переосмысление Текиженского оврага. 
Даже внешне можно усмотреть некие 
схожие элементы и нюансы, но повторит 
ли эта территория оглушительный успех 
«Берега»? Узнаем уже через месяц.

В БОРОВСКЕ ЗАВЕРШАЮТ В БОРОВСКЕ ЗАВЕРШАЮТ 
БЛАГОУСТРОЙСТВО БЛАГОУСТРОЙСТВО 
ТЕКИЖЕНСКОГО ОВРАГАТЕКИЖЕНСКОГО ОВРАГА

ОБЪЕКТ ГОДАОБЪЕКТ ГОДА

ЕРМОЛИНСКИЕ ДЕПУТАТЫ ЕРМОЛИНСКИЕ ДЕПУТАТЫ 
ОТКАЗАЛИСЬ «ПОРОТЬ» КОЛЛЕГУ ОТКАЗАЛИСЬ «ПОРОТЬ» КОЛЛЕГУ 

АЛЕКСАНДРА ЛЫСИКОВААЛЕКСАНДРА ЛЫСИКОВА
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В честь дня освобождения Калужской 
области в районе прошли не только 

торжественный митинг, но и ряд других 
не менее важных мероприятий.

Среди них —  открытие мемориальной 
доски генералу Михаилу Ефремову на зда-
нии военкомата в Боровске. Именно под 
его командованием бойцы 33‑й армии из-
гнали из города силы вермахта.

Мемориал был открыт по инициати-
ве районного Совета ветеранов, кото-
рую поддержало Российское Военно‑ 
историческое общество и министерство 
культуры региона.

— Жизнь и боевой путь генерала Еф-
ремова является образцом мужества, 
верности воинской присяге и  своей 
стран, —  отметил глава администрации 
района Николай КАЛИНИЧЕВ.

18 сентября Леонид Громов, 
министр сельского хозяй-

ства Калужской области, попро-
сил у губернатора отставку

— К сожалению, в жизни каж-
дого человека неминуемо насту-
пает этап, когда ему необходимо 
менять свой профессиональный 
статус. Прошу принять мою от-
ставку. Продолжу работу на бла-
го калужского сельского хозяй-
ства в ином качестве. Благодарю 
весь коллектив за содействие, —  
сказал на еженедельном заседа-
нии облправительства Леонид 
Громов.

Губернатор прошение Громова принял. 
На пост министра назначен Александр 
Викторович Ефремов. Он не новый чело-
век в агропромышленным комплексе, вы-
пускник сельхозакадемии им. Тимирязе-
ва, опытный практик в сфере сельского 
хозяйства, в которой проработал более 
14 лет. С 2015 года является депутатом 
Заксобрания региона, входит в состав ко-

митета по агропромышленному комплек-
су. на сегодняшний день —  зампредседа-
теля Заксобрания. Зарекомендовал себя 
хорошим управленцем.

В целом же подобные перестановки вы-
глядит очень неожиданно. На своем ме-
сте Громов проработал 19 лет и с постав-
ленными задачами справлялся. Может 
и правда устал.

ОБЩЕСТВО

КАДРЫ

В БОРОВСКЕ ПОЧТИЛИ ПАМЯТЬ В БОРОВСКЕ ПОЧТИЛИ ПАМЯТЬ 
ГЕНЕРАЛА ЕФРЕМОВАГЕНЕРАЛА ЕФРЕМОВА

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ СМЕНИЛСЯ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ СМЕНИЛСЯ 
МИНИСТР СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВАМИНИСТР СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

АКТУАЛЬНО

На прошлой неделе родители перво-
клашек пожаловались на школьное 

питание в балабановской «первой»: на-
кормили детей макаронами с сахаром, да 
ещё и холодными. Шума это сообщение 
наделало много, и отделу образования 
Боровского района пришлось проводить 
проверку.

Но в понедельник, 11 сентября, на-
чальник районного отдела образования 
Наталья Кустова сообщила, что кон-
фликт улажен, а претензии родителей 
необоснованы.

По её словам, мама первоклассника 
сравнила завтрак ребёнка за 20 руб лей 
с обедом других учеников за 80 руб‑
лей —  на такие суммы школы долж-
ны организовывать питание. Поэтому 
макароны с сахаром (а в них, говорят, 
ещё и сыр был), бутерброд с колбасой, 
яблоко и сладкий чай, которыми кор-
мили в тот день, —  это очень неплохо 
и даже удивительно, учитывая цены на 
продукты.

Эту позитивную ноту подхватил гла-
ва администрации Боровского райо-
на Николай Калиничев и ему, скажем, 
смело можно доверять, поскольку 
на прошлой неделе он сам отобедал 
в столовой школы № 3 в Балабанове. 
Говорит, ел ленивые голубцы, и они 
очень вкусные. В качестве свидете-

ля обозначил депутата Государствен-
ной Думы РФ Ольгу Коробову, которая 
вместе с ним посетила это учебное 
заведение.

Не смог удержаться от оценки 
школьного питания и  глава района 
Анатолий Бельский. Ему в первой ба-
лабановской, на которую и поступила 
жалоба, достался плов с говядиной, 
и он тоже очень доволен.

Вполне возможно, что гастрономи-
ческий экстаз первые лица района ис-
пытали потому, что им достался обед 
за 80 руб лей, а не завтрак первокла-
шек за 20. Поэтому торопиться с вы-
водами не стоит, поскольку накормить 
нормально на такие суммы по нынеш-
ним ценам, как здраво отметила на-
чальник РОО, надо ещё суметь.

Замглавы района по экономике и фи-
нансам Анна Горячева на том же сове-
щании добавила, что она уже напра-
вила анкеты производителям питания, 
работающим на территории Боровско-
го района. Возможно,  кто‑то заинтере-
суется поставками своей продукции 
в школы, если они, конечно, будут со-
ответствовать требованиям к органи-
зации детского питания.

А пока родителям не стоит забывать 
о  домашних завтраках и  увесистых 
перекусах «с собой» для своих детей. 
Урок выживания, знаете ли, тоже урок!

РЕАКЦИЯ

ШКОЛЬНИКОВ КОРМЯТ ХОРОШО! ШКОЛЬНИКОВ КОРМЯТ ХОРОШО! 
РУКОВОДСТВО РАЙОНА ДОВОЛЬНОРУКОВОДСТВО РАЙОНА ДОВОЛЬНО

Радостную новость на этой неделе со-
общил глава администрации Балаба-

нова Сергей Галкин. Оказывается, ещё 
14 сентября комиссия приняла долго-
жданный спортобъект на гагаринском 
поле, и сейчас пришло время бумажно-
го этапа. Но по факту ФОК введен в экс-
плуатацию и скоро будет готов к торже-
ственному открытию. Случится оно в ин-
тервале между 19 и 22 октября. Так что 
обещания, прозвучавшие в третий раз 
касательно сроков завершения эпопеи 
с первым в Боровском районе бассей-
ном, оправдываются.

Поскольку открытие не за горами, 
встала другая наиважнейшая задача —  
назвать ФОК. Вариантов в прошлом ме-
сяце накидали жители города, к которым 
администрация обращалась с предложе-
нием поделиться идеями. В результате 
19 сентября из 60 названий в списке де-
путатская комиссия по социальным во-
просам выбирала лучшее.

Отметим, что балабановцы —  народ 
веселый и всегда рады «подколоть» чи-
новников. Поэтому среди предложенных 
вариантов были и «Мечта», как память 
о трехлетнем ожидании бассейна, и «Ба-
либу» с «Утопией», и даже саркастич-
ный реверанс в сторону главы админи-

страции города —  «У Палыча» и ФОК им. 
Галкина.

От таких забитых названий, как «Дель-
фин» и подобных, ушли сразу. «Руса-
лочке» отказали из соображений этики: 
в бассейне планируют сеансы на позд-
нее вечернее время, а потому предложе-
ние провести вечер с «Русалочкой» от-
сылал бы посетителей совсем не к спор-
тивной тематике.

Поэтому основная борьбы развер-
нулась за два —  «Акватория» и «Ба-
сик». Сторонники второго варианта 
предложили придерживаться моло-
дежной и сленговой линии, поскольку 
именно так —  «басик» —  и будут назы-
вать между собой горожане. Но боль-
шинство решило, что такое название 
несерьезное. Тем более, на открытие 
спортобъекта, вероятно, приедет гу-
бернатор Владислав Шапша и прочие 
высокие гости, а звать Галкина и гла-
ву региона в «Басик» —  слишком сме-
лый заход.

Окончательное решение будет утверж-
дено на официальном заседании город-
ской Думы 28 сентября. И очевидно, что 
ФОК в Балабанове назовут «Аквато-
рия». Поэтому у губернатора не должно 
возникнуть сомнения —  ехать или нет 
в «басик».

ОЖИДАНИЕ

ФОК В БАЛАБАНОВЕ ФОК В БАЛАБАНОВЕ 
ОТКРОЮТ ЧЕРЕЗ МЕСЯЦОТКРОЮТ ЧЕРЕЗ МЕСЯЦ
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КРИК УТОПАЮЩЕГО
История, которая отдала эхом на 

районной планерке 16 сентября, 
случилась одиннадцатью днями ра-
нее —  5 сентября. Тогда дом № 11 
на ул. Боровской начал тонуть. По-
рыв трубопровода в канализаци-
онном колодце рядом привел к за-
топлению подвала, о чем жители 
сообщили своевременно. Но опе-
ративной реакции от ГП «Калуга-
облводоканал» не последовало.

— Прорыв трубы пожарного ги-
дранта. В подвале стоит вода по 
колено, мошка и комары летают! 
Стены мокрые в угловых кварти-
рах! А мы все ждем! Чего? ВОДО-
КАНАЛ, аууу!!!! Почему из‑за вашей 
беспечности люди должны стра-
дать? —  жаловалась Тамара Беля-
ева 11 сентября, спустя шесть дней 
после аварии.

— В квартире стены мокрые уже, 
плесень опять попёрла, а сейчас 
ещё и на улице прохладно, особен-
но ночью, и мокрые стены не сохнут. 
Выведенный ранее грибок и пле-
сень опять выперли, кто мне будет 
устранять это? Я уже молчу про кучу 
мошкары, которая успела появить-
ся за это время! Неделю дом стоит 

в воде и никому дела нет до этого!!! 
Водоканал, администрация, объяс-
ните людям причину вашего без-
действия и равнодушия! Все в кур-
се этой проблемы, более того, ещё 
в пятницу пообещали, что в поне-
дельник с утра устраните пробле-
му, и что? —  подхватила соседку 
по дому Елена Голубкова.

Со стороны боровского участка 
ГП «Калугаоблводокнал» ответа не 
последовало, и на связь пришлось 
выходить администрации города, 
которая сообщила, что «водяные» 
появятся у дома № 11 на Боровской 
завтра, 12 сентября —  спустя ров-
но неделю со дня порыва и первого 
сигнала жителей.

И на этом этапе конфликт, вы-
лившийся в сеть, мог ещё остать-
ся локальным. Но уже через день, 
14 сентября, администрация горо-
да сообщила о том, что сотрудники 
ГП меняют запорную арматуру на 
трубопроводе и опубликовала со-
общение, к которым горожане за 
первую половину сентября уже на-
чали привыкать:

— На период проведения работ 
будет отключено водоснабжение 
на следующих объектах и МКД:

Лесная, 2, 4, 6, 8, 10, Боровская, 1, 
3, 5, 7, 11, а также на котельной на 
улице Боровской. Ориентировочное 
время проведения работ до 17:00.

10 многоквартирных домов оста-
лись без водного ресурса, а вместе 
с ними без ГВС все, кто получает 
горячую воду от указанной котель-
ной. На вопрос «почему?» отвечать 
пришлось замглавы администрации 
по городскому хозяйству Дмитрию 
Горошко:

— Сначала хотели поменять за-
движку, но там ввод в дом оказал-
ся разрушен. Поэтому пришлось 
делать новый. Сейчас заканчивают 
работу.

Новый ввод в дом —  дело, конеч-
но, хорошее. Но из‑за ремонта на 
одном объекте «Водоканал» сна-
чала отключил от ресурса часть 
МКД и котельную в центре города, 
а потом и вовсе понизил давление 
в городской сети. Без воды оста-
лись тысячи горожан, которые при-
дя с работы, не ожидали очередно-
го подвоха от регионального водно-
го монополиста и закидали соцсети 
гневными комментариями и вопро-
сами «где вода?» и «сколько мож-
но?» —  давление в сети появилось 
только к ночи. Досталось, в том чис-
ле, и администрации города.

Почему во время работ «Водока-
нал» не перекрыл задвижки, отре-
зав участок аварии, а шарахнул по 
всему городу?

— Задвижки на системе водо-
снабжения старые, они решили их 
не трогать, чтобы не произошла 
другая авария, —  прокомментиро-
вал «Неделе» Дмитрий Горошко.

И ОПЯТЬ, И СНОВА
Жители города «бомбили» стра-

ницу администрации города в ВК до 
позднего вечера —  воды не было во 
всем центре! С ответами к ним вы-
шло даже министерство ЖКХ, про-
ся понять и потерпеть. Но сколько 
можно? Успокоились балабановцы 
только к утру, поблагодарив за воз-
можность принять утренний теплый 
душ хотя бы с ржавой водой.

В понедельник на рабочей пла-
нерке в администрации Боровского 
района директора местного участ-
ка ГП «Калугаоблводоканал» Нико-
лая Прокуратова не было. А потому 
общее мнение мэра города Сергея 
Галкина и главы администрации 
района Николая Калиничева о том, 
что госпредприятию надо лучше ра-
ботать, осталось все тем же криком 
в трубу —  сухую и ржавую.

— Это банальные вопросы экс-
плуатации, —  Галкин оставил за 
кадром, что именно он имеет ввиду.

А осталась «цепная реакция». 
Оказалось, что когда «водяные» 
приехали на порыв к дому № 11 
на ул. Боровской, то перекрыть за-
движку, отрезав от водоснабжения 
дом, они не смогли —  она банально 
не держала. Тогда пошли по плану 
«Б» —  решили закрутить задвижку 
подальше, отрезав несколько до-
мов, сидящих на одной ветке во-
доснабжения, но и она не ответи-
ла взаимностью. По этой причине 
пришлось идти дальше, до следую-
щей задвижки и понижать давление 
в сети всего города.

Справедливости ради стоит, ко-
нечно, заметить, что директор бо-
ровского «Водоканала» Нико-
лай Прокуратов и его сотрудники 
в этом не виноваты —  городу пол-
тинник, трубы капитально практи-
чески нигде не менялись, все давно 
сгнило или догниет вот‑вот. А денег 
на ремонт госпредприятие не вы-
деляет. Более того, в начале года 
в районе состоялось совещание 
директора ГП «Калугаоблводо-
канал» Юрия Петрушина с глава-
ми администраций —  во всем Бо-
ровском районе ситуация схожая. 
И тогда им открыто сказали: денег 
нет! Если  кто‑то хочет решить про-
блемы водоснабжения в своих му-
ниципалитетах, пусть финансирует 
из своего бюджета. А госпредпри-
ятие готово взять на себя исполне-
ние работ.

В Балабанове эту формулу усво-
или. Деньги на задвижки уже обе-
щают заложить в бюджете следую-
щего года. Но до него ещё надо до-
жить. Желательно с водой.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

На прошлой неделе в Балабанове 
случился порыв на водоводе в одном из 
многоквартирных домов. Он мог остаться 
локальной проблемой десятка жителей МКД, 
а в результате превратился в очередное 
обезвоживание всей центральной части 
поселения и стал поводом руководителям 
района и города вновь кричать в тубу ГП 
«Калугаоблводоканала», из которой долго 
ждали воды и неизвестно когда вытекут 
выводы.
История одной маленькой задвижки стала 
символом плачевного состояния системы 
водоснабжения в Балабанове и толчком 
к очередным планам, деньги на которые 
придется искать в казне города.

«ВОДОКАНАЛ» ОПЯТЬ ДОСТАЛ ВСЕХ«ВОДОКАНАЛ» ОПЯТЬ ДОСТАЛ ВСЕХ

КАК СЛЕДСТВИЕ…
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С КОРАБЛЯ НА ТАНК
На фронт Анатолий Денисович по-

пал в 1942‑м, когда ему только ис-
полнилось 18  лет. Прошел школу 
при Главном бронетанковом управ-
лении Красной Армии, получив спе-
циальность механика‑ водителя и на-
чав свой боевой путь на танке Т‑34. 
Двумя годами ранее он был улыбчи-
вым 16‑летним мальчишкой, работал 
слесарем‑ мотористом в Пошехоно‑ 
Володарске Ярославской области, 
а потом мотористом на катере в Ры-
бинске. Не корабль, конечно, но фи-
гурально Анатолий Денисович именно 
с него и пересел на танк.

Сначала воевал под Ржевом, потом 
был Донской фронт. Там он получил 
ранение в ногу, которое не позволило 
вернуться в танковые вой ска. После 
госпиталя был зачислен в отдельную 
стрелковую бригаду. Был команди-
ром расчета минометной роты, а по-
том и взвода. Сражался под Тихвином, 
за форсирование реки Волхов был на-
гражден медалью «За боевые заслу-
ги», но нашла она его только спустя 
70 лет.

Потом были тяжелые бои под Лугой, 
четыре месяца плена, побег из него, 
проверка «Смерш» и возвращение 
на фронт. В составе стрелкового пол-
ка воевал в Прибалтике, вновь был ра-
нен и попал в госпиталь. За этот бой 
Анатолия Масалова представили к ме-
дали «За отвагу», но и она нашла его 
только спустя 68 лет в 2013‑м.

В госпитале встретил Победу, а по-
том два года учил молодых курсантов 
армейскому делу на самоходных ору-
диях и танках Т‑34. Но строить карье-
ру в армии не стал, уехал работать на 
Север в лесхоз. Последние годы ра-
боты, а  трудиться 
Анатолий Денисович 
закончил в 82 года, 
были связаны с Бала-
бановом, с военной 
базой 2921. Объехал 
всю страну, был за 
её пределами и везде 
строил объекты для 
военных.

После выхода на 
заслуженный отдых 
Анатолий Масалов 

продолжает жить активно: пишет вос-
поминания (для этого даже компью-
тер освоил), встречается со школьни-
ками —  патриотическое воспитание 
подрастающего поколения для него 
не работа, а удовольствие. Кажется, 
внутри этого улыбчивого человека 
с залихватскими кудрями живет все 
тот же молодой мальчишка 16 лет —  
моторист катера из Рыбинска.

МЕЧТЫ СБЫВАЮТСЯ
В мае 2022 года в Балабанове по 

городу шёл Бессмертный полк. Акция, 
в которой принимают участие сотни 

горожан, выдалась на солнечный, но 
холодный и ветреный день 9 мая. Но 
это не остановило ни балабановцев, 
ни тем более Анатолия Денисовича 
в его 99 лет.

Чтобы ветеран смог принять уча-
стие в памятном мероприятии наряду 
со всеми, администрация подготови-
ла для него специальную машину с от-
крытым верхом. Жители города шли 
рядом, поздравляя своего единствен-
ного ветерана и благодаря за Побе-
ду. Он проехал весь путь с колонной 
Бессмертного полка и сидел в самом 
центре площади во время празднич-
ного митинга. Но когда пришло время 
возложения цветов к Вечному огню, 

Анатолий Денисо-
вич отказался от-
правиться к нему на 
машине —  пошел 
пешком, как истин-
ный символ стойко-
сти советского на-
рода в годы Вели-
кой Отечественной 
вой ны и памяти по-
колений россиян.

Но была у вете-
рана мечта, почти 
мальчишеская —  
проехать, как во 

фронтовые годы, на танке. И она сбы-
лась! Накануне юбилея и Дня танкиста 
администрация города организовала 
для него поездку на полигон в Кубин-
ку, где шестьдесят лет назад он сам 
строил военные объекты.

ИМЯ ГЕРОЯ
Случайности не случайны. В день, 

когда Анатолий Денисович отмечал 
свой юбилей, депутаты города собра-
лись на рабочее совещание комиссий. 
Вопросов было немного, но среди них 
один спорный —  надо было дать на-
звание центральной улице будущего 
микрорайона на гагаринском поле. Он 
только начинает строиться, но для ре-

гистрации объектов требуется адрес. 
Дело, вроде бы, несложное, но во вре-
мя прошлого рассмотрения этого во-
проса возникли разногласия.

Тогда соцотдел администрации 
поддержал идею ветеранской органи-
зации летчиков назвать улицу именем 
Героя Советского Союза, прославлен-
ной летчицы Валентины Гризодубо-
вой. Но депкорпус идею не поддер-
жал, решив, что город должен отдать 
почести своим прославленным горо-
жанам. 19 сентября при обсуждении 
вопроса сама собой появилась идея 
назвать улицу в честь Анатолия Маса-
лова, и её поддержали даже те депу-
таты, которые ранее отстаивали свои 
варианты. Решение о названии улицы 
депутаты примут на официальном за-
седании Думы 28 сентября.

Символизм этой идеи не только 
в дате, но и в расположении, которое 
подметил глава администрации Сер-
гей Галкин. Улица им. Анатолия Ма-
салова пройдет через весь новый ми-
крорайон и выйдет на кольцо уже су-
ществующей дороги, построенной на 
том же гагаринском поле в прошлом 
году. И дорога эта проложена по ули-
це Пионера‑ героя Ивана Андрианова, 
с которым Анатолий Денисович дру-
жил долгие годы.

ДЕНЬ ТАНКИСТАДЕНЬ ТАНКИСТА
ИМЯ

Можно хотеть прожить тысячу лет, но так и не зная для чего. Век Анатолия Денисовича Масалова наполнен не только 
событиями разных эпох, но и смыслом. И что ценно —  желанием чувствовать течение жизни каждый день, быть её 
спутником, а не наблюдателем.

Подумать только: сто лет за плечами, а он улыбается, как мальчишка и также мечтает, открывается людям и делится с ними 
своим необыкновенно мощным зарядом позитива и активности. 19 сентября ему исполнилось 100 лет, и в этот день он 
принимал поздравления от всего города, лично приехав в администрацию.

Его жизненный путь, вероятно, не сильно отличается от судеб других ветеранов Великой Отечественной вой ны —  планы 
молодости, вытесненные фронтом, счастье от Победы со слезами на глазах, послевоенная работа на восстановление 
страны. Но для жителей Балабанова Анатолий Денисович —  живая легенда, пример стойкости духа и жизнелюбия, 
Почетный гражданин города и символ Великой Победы.

БАЛАБАНОВСКИЙ ВЕТЕРАН АНАТОЛИЙ МАСАЛОВ БАЛАБАНОВСКИЙ ВЕТЕРАН АНАТОЛИЙ МАСАЛОВ 
ОТМЕТИЛ 100-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙОТМЕТИЛ 100-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ
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НИЧЕГО НЕ ПРЕДВЕЩАЛО БЕДЫ…
То, что нешуточные страсти в ер-

молинской Думе могут разгореться 
на пустом месте, всем известно дав-
но, но никаких предпосылок к это-
му на прошлой неделе не было. За-
седание обещало быть самым что 
ни на есть проходным, и неполный 
состав народных избранников это 
подчеркивал.

Например, среди отсутствовав-
ших можно выделить главу города 
Елену САМОКРУТОВУ, которая на-
ходилась в отпуске, а также таких 
ярких депутатов, как Борис КУДРЯ-
ШОВ и Светлана ФЕДОТОВА. Всего 
парламентариев набралось 10 че-
ловек —  для принятия серьезных 
решений маловато. Но, как сразу 
отметил подменивший Самокур-
тову «у руля» Думы Владимир БО-
ДРОВ, таких вопросов в повестке 
и не было.

Одной из главных тем 
для обсуждения стала 
покупка нового автомо-
биля для администрации 
города. С машиной ситу-
ация интересная —  но-
вый транспорт чиновни-
кам необходим, но денег 
на его покупку у них сей-
час нет.

— Скажу сразу —  по-
купка автомобиля не моя 
 какая‑то прихоть. Мно-
гие из вас видели её со-
стояние с 500 тысячами 
пробега, да и регуляр-
ные ремонты намека-
ют на необходимость за-
мены. Ни о каких доро-
гих вариантах речь не 
идет, мы предлагаем ку-
пить «Ниву», —  обра-
тился к депутатам глава 
администрации Евгений 
ГУРОВ.

В  ходе обсуждения 
вспомнили и  перечень 

разрешенных чиновникам к  ис-
пользованию марок, и даже про-
вели сравнение с  транспортом, 
на котором ездят коллеги Евгения 
Александровича. Иными словами, 
несмотря на то, что денег в бюджете 
на «обновку» нет, менее дотошны-
ми народными избранники не ста-
ли. В конце концов, решили просьбу 
администрации одобрить, а деньги 
местные власти, скорее всего, будут 
просить у районных коллег. К сло-
ву, старая машина тоже простаи-
вать не будет —  её отправят «до-
живать» свой срок в «Ермолинские 
теплосети».

Помимо этого, ряд вопросов под-
няли сами парламентарии. Напри-
мер, еще раз обговорили ситуацию 
с бездомными собаками. Тут изме-
нений никаких, поэтому решать во-
прос все также нужно через обра-

щение в полицию или администра-
цию города. Также местные власти 
обещали провести осмотр одного 
из домов в районе ОПХ, чтобы рас-
смотреть возможность его ремонта.
НАРОДНЫЙ РЕЙТИНГ

Собственно, на этом интерес-
ные вопросы в  повестке закон-
чились, и совещание можно было 
закрывать. Но тут слово попро-
сила жительница города Лариса 
ПОДШИВАЛОВА.

Она то и рассказала о том, что 
группой инициативных жителей 
была запущена акция по анализу 
работы городских депутатов.

— Провести её мы планировали 
давно, еще когда в городе активно 
работала молодая команда народ-
ных избранников во главе с бра-
тьями Грабенко. На их фоне было 

очень заметны минусы 
коллег. Поэтому мы по-
общались с жителями го-
рода, узнали у них, кого 
из своих представителей 
они знают и чью работу 
видят, —  пояснила Лари-
са Алексеевна.

Картина опроса полу-
чилась интересная. Са-
мым узнаваемым чело-
веком, даже за преде-
лами своего «первого» 
избирательного округа, 
стал Борис КУДРЯШОВ. 
В   общем‑то, такой итог 
выглядит довольно пред-
сказуемо. Упрекнуть Бо-
риса Павловича в отсут-
ствии активности точно 
нельзя —  он готов уча-
ствовать и городских про-
ектах и активно помога-
ет жителям города с ре-
шением их сложностей, 
даже самых незначитель-
ных вроде  каких‑ нибудь 
ремонтных работ. Опять 

же важно, что сам по себе депу-
тат Кудряшов человек яркий и уз-
наваемый, так что нет ничего уди-
вительного, что именно он первым 
приходит на ум горожанам при раз-
говоре о депутатах. Причем к такой 
популярности у народа Борис Пав-
лович отнесся очень скромно.

— Приятно конечно, если такое 
мнение у людей сложилось. За под-
держку благодарен, будем работать 
дальше, —  отметил Кудряшов.

На «втором» округе согласно оз-
вученной информации в лидерах 
два человек —  Алексей ГВОЗДАРЕВ, 
представитель того самого «ново-
го поколения» ермолинской Думы 
и «ветеран» среди парламентариев 
Владимир Бодров.

«Третий» округ активисты не ох-
ватили, но от себя Подшивалова от-
метила работу Людмилы ЗАХАРО-
ВОЙ, которая и жителям помогает, 
и активно участвует во всех волон-
терских акциях.

Вот так, по мнению организато-
ров акции, выглядит список актив-
ных представителей Думы. Осталь-
ным народным избранникам ви-
димо нужно поработать над своей 
узнаваемостью, хотя в откровен-
ную «немилость» попал только 
один парламентарий —  Александр 
ЛЫСИКОВ.

В городскую Думу передали за-
явление, подписанное 59 жителя-
ми о выражении недоверия этому 
депутату.

Александр Семенович, со своей 
стороны, с обвинениями был кате-
горически не согласен, назвал их 
клеветой в свой в адрес и даже при-
грозил обратиться в суд.

— Назовите мне конкретных лю-
дей, которые ко мне обращались 
и кому я не помог? Это откровенная 
клевета. Неизвестно, как этот спи-
сок собирался, за что люди в нем 
ставили подписи, —  подчеркнул 
Лысиков.

КРИТЕРИИ ОЦЕНКИ

В результате спор перешел на по-
вышенные тона и грозил вылиться 
в открытую конфронтацию, так что 
вмешаться пришлось уже Бодрову, 
который вдруг вспомнил про ре-
гламент Думы в три минуты на вы-
ступление, хотя обычно ермолин-
скую Думу такие нюансы не сильно 
заботят.

— Я вынужден прервать этот раз-
говор, потому что время на вашу 
информации истекло. Публичные 
порки депутатов, на мой взгляд, аб-
солютно неприемлемы. Если есть 
вопрос к их работе —  обращай-
тесь к председателю. Но перепал-
ку я останавливаю, разговор явно 
пошел не в  то русло —  отметил 
Бодров.

Во что выльется вся эта ситу-
ация —  вопрос интересный. Как 
и  выводы, которые можно сде-
лать уже сейчас. То, что люди кон-
тролируют работу своих депута-
тов —  безусловно, опыт хороший. 
Но является ли мнение части горо-
жан определяющим фактором при 
оценке эффективности работы того 
или иного парламентария —  со-
мнительно. В конце концов, нель-
зя забывать, что каждый депу-
тат —  это человек, со своим харак-
тером и взглядом на работу. Одни 
яркие и харизматичные, другие ти-
хие и необщительные. К то‑то уме-
ет и готов продвигать свое имя при 
любом случае, а  кто‑то может рабо-
тать по‑тихому, не выставляя свои 
заслуги и результаты на показ.

Так что с уверенностью можно 
сказать одно —  ермолинская Дума 
по‑прежнему умеет удивлять свои-
ми заседаниями. Но в полной мере 
оценить доверие горожан к каждо-
му конкретному человеку можно бу-
дет только на следующих выборах.

 ► Степан ФЕДОРОВ

СКАНДАЛ

ГЛАС НАРОДА?ГЛАС НАРОДА?
Ермолинская городская Дума в Боровском районе выделяется 
особенно сильно. Здесь очень часто можно наблюдать 
горячие споры, переходящие чуть ли не в потасовки, или 
многочасовое обсуждение, казалось бы, совсем плевых 
вопросов.
Все это говорит о том, что депутатам действительно 
интересно заниматься своей работой, и на заседания 
они приходят не для того, чтобы просто поднять руки 
и разойтись. А уж как интересно за этим наблюдать!
На прошлой неделе у парламентариев состоялось очередное 
заседание. Исходя из повестки —  весьма банальное, 
о чем говорили и сами народные избранники. Однако 
закончилось оно очень ярко —  выражением недоверия 
части жителей своему депутату Александру ЛЫСИКОВУ.

ЕРМОЛИНСКИЕ ДЕПУТАТЫ ОТКАЗАЛИСЬ ЕРМОЛИНСКИЕ ДЕПУТАТЫ ОТКАЗАЛИСЬ 
«ПОРОТЬ» КОЛЛЕГУ АЛЕКСАНДРА ЛЫСИКОВА«ПОРОТЬ» КОЛЛЕГУ АЛЕКСАНДРА ЛЫСИКОВА
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На выходных в деревне Тишнево про-
изошло ДТП со смертельным исходом.

Сообщение о происшествии поступило 
сотрудникам МЧС в 2:19 16‑го сентября. 
Находившийся за рулем машины марки 
«Лада Приора» 19‑летний водитель бу-
дучи в состоянии алкогольного опьяне-
ния, не справился с управлением и вле-
тел в столб.

Помимо молодого человека в автомоби-
ле находилась 18‑летняя девушка, которая 
при столкновении погибла.

На прошлой неделе глава админи-
страции Балабанова Сергей Галкин 

начал воплощать в жизнь идею безо-
пасности микрорайонов. С одной сторо-
ны она проста —  в расширении соста-
ва и охвата территорий силами добро-
вольной народной дружины (здесь она 
существует давно и успешно). С другой, 
сложность именно в локальности, по-
скольку для ДНД нужны люди, прожи-
вающие в микрорайонах, которые надо 
взять под охрану. Человеческий ресурс —  
самая сложная сторона любого начина-
ния. И чтобы черномырдинское «идея хо-
рошая, но хромает на этапе реализации» 
в этом случае не стало итоговой чертой, 
Галкин пошел в народ.

В принципе, далеко ходить ему не при-
шлось: кто так не близок к народу, как его 
избранники?! Поэтому на прошлой неде-
ле он встретился с депутатами с ул. Дзер-

жинского и обговорил с ними их участие 
в рейдах по охране общественного поряд-
ка. Те согласились, а вместе с ними и пред-
ставители военной части населения этого 
микрорайона.

В пятницу, 15 сентября, дружинники 
пошли по улице. В числе ДНДшников де-
путаты Гордумы Владимир Таран и Алек-
сандр Шаронин, председатель Совета 
ветеранов Александр Мичурин и житель 
микрорайона Алексей Лабзин. Реак-

ция завсегдатаев‑ выпивох ожидае-
мая —  ДНД они не рады. А вот жите-
ли уже оценили этот душевный порыв 
и в соцсетях отметили важность та-
кой работы в одном из двух удален-
ных микрорайонов города.

Но второй —  ул. Московская —пока 
остается неприкрытым со сторо-
ны общественников. Напомним, как 
рассказал «Неделе» Сергей Галкин, 
у него есть, с кем начать формиро-
вать ДНД и в этой части города. Ра-
ботать в этом направлении он плани-
рует в ближайшее время.

ДТП

ИНИЦИАТИВА

Возрожденная народная дружина в Бо-
ровске работает уже 3,5 месяца, и вче-

ра в администрации подвели первые ито-
ги труда добровольцев.

За это время было совершено 35 вы-
ходов на патрулирование и пресече-
но порядка 300 административных 
правонарушений.

— Некоторые подходят, говорят «спа-

сибо». Люди видят, что мы занимаемся 
общественно полезным делом, помога-
ем полиции охранять порядок. Всю ночь 
компании весело гуляют, а с первыми лу-
чами солнца все это выливается в хули-
ганство —  переворачиваются мусорные 
баки, разбиваются стёкла, везде горы 
бутылок, мусора и загрязненных терри-
торий семечками и окурками. Так быть не 
должно. Со временем такие компании, 
зная, что на площади дежурит дружина, 
уже идти в парк и распивать алкоголь не 
решаются. Но 3 месяца это еще малень-
кий срок, чтобы искоренить эту пробле-
му города, —  считает командир дружи-
ны. Сурен Геворгян,

Сейчас отряд расширился уже до 11 
человек, но в администрации все равно 
призывают активных жителей не оста-
ваться в стороне и вступать в ряды ДНД.

Сделать это можно обратившись в 25 
кабинет администрации или позвонив по 
телефону 6–61–31.

На прошлой неделе сотрудники ОМВД 
по Боровскому району предупреди-

ли жителей: позаботьтесь сами о сво-
их велосипедах, искать их сложно, если 
украдут. Теперь полицейским пора да-
вать другое ЦУ, поскольку в городе на-
чал набирать силу новый вид угонов —  
детских колясок.

Вчера её украли из подъезда дома на, 
улице 1 Мая. А несколькими днями ранее 
аналогичная кража случилась на улице 

Гагарина. Причём этот эпичный угон по-
пал на камеру наружного наблюдения.

Женщина с  мальчиком лет вось-
ми и малышом на прогулочной коля-
ске подошла к подъезду, пересадила 
в чужую коляску своего маленького 
ребёнка и старший её покатил. Но об-
новлением автопарка дело не закон-
чилось —  свою коляску женщина тоже 
забрала.

В обоих случаях заявления в полицию 
поданы.

БЕЗОПАСНОСТЬ

НУ И НУ!

ДЕВУШКА ПОГИБЛА ДЕВУШКА ПОГИБЛА 
ПРИ АВАРИИ В ТИШНЕВОПРИ АВАРИИ В ТИШНЕВО

БОРОВСКАЯ ДРУЖИНА ПОДВЕЛА БОРОВСКАЯ ДРУЖИНА ПОДВЕЛА 
ИТОГИ РАБОТЫ ЗА 3 МЕСЯЦАИТОГИ РАБОТЫ ЗА 3 МЕСЯЦА

В БАЛАБАНОВЕ НАБИРАЕТ ОБОРОТЫ В БАЛАБАНОВЕ НАБИРАЕТ ОБОРОТЫ 
НОВЫЙ ВИД УГОНАНОВЫЙ ВИД УГОНА

Интересное престу-
пление раскрыли 

полицейские Боровско-
го района.

К ним обратился муж-
чина, со счета которо-
го неизвестный похи-
тил средства. Следствие 
установило, что ранее 
потерпевший потерял 
сим‑карту, к которой был привязан его 
банковский аккаунт.

Правоохранители смогли установить 
личность женщины, которая может быть 
причастна к данному преступлению, 
и оказались правы.

Гражданка пояснила, что нашла сим-
ку на улице и придя домой вставила 

в телефон. Ей пришла СМС о зачисле-
нии суммы в 15 тысяч руб лей. Из них 
9 тысяч она двумя платежами перевела 
по‑своему номеру телефона, после чего 
сломала и выкинула сим‑карту.

В  содеянном женщина раскаялась 
и выразила готовность возместить по-
страдавшему весь ущерб.

КРИМИНАЛ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ЖЕНЩИНА УКРАЛА 15 ТЫСЯЧ ЖЕНЩИНА УКРАЛА 15 ТЫСЯЧ 
С НАЙДЕННОЙ «СИМКИ»С НАЙДЕННОЙ «СИМКИ»

ЛОКАЛЬНАЯ ДНД НАЧАЛА ЛОКАЛЬНАЯ ДНД НАЧАЛА 
ДЕЖУРИТЬ НА «ДЗЕРЖИНКЕ»ДЕЖУРИТЬ НА «ДЗЕРЖИНКЕ»
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Сейчас в Боров-
ске реализуют 

масштабный про-
ект благоустрой-
ства Текиженского 
оврага. Всё внима-
ние администрации 
приковано к нему. 
А жители города 
просят главу адми-
нистрации Анжели-
ку Бодрову повер-
нуть голову в сто-
рону семейного 
парка «Картинка» на улице Ленина рядом 
с Музейно- выставочным центром.

Как говорят боровчане, парк в удручающем 
состоянии —  «тяжёлое ограждение не за-
креплено и завалено», «сцена развалилась, 
дети сами пытаются ставить отваливающий-
ся кусок на место», «горку сломали, остались 

две дыры из которой упал мальчик и разбил 
голову».

В доказательство того, что «Картинка» уже 
не та, боровчане прилагают фото и просят 
привести место семейного отдыха в порядок.

До этого здесь уже были две —  для уро-
ков биологии и информатики. Теперь по 

федеральной программе появились ещё для 
химии и физики.

Открытие прошло, как полагается, торже-
ственно, с «красной лентой» и гостями из чис-
ла руководителей города и района.

В результате, первыми за парты обнов-
лённых классов сели глава Боровского рай-
она Анатолий Бельский, замглавы админи-
страции района по социалке Ольга Симакова 
и замглавы г. Балабаново по экономике Алек-
сандр Козлов.

Именно в курируемых ими направлениях те-
перь и стоит ожидать существенный рост

Продвигать депутат Госдумы от Боровско-
го района пообещала Культурный центр. 

Именно о нём теперь мечтают в городе, где 
уже приземлились ФОК с бассейном и ледо-
вая арена.

В последние годы в этом городе наблюдает-
ся успех в строительстве спортобъектов (всё 
началось с реконструкции футбольного поля), 
а вот культура заметно поизносилась —  един-
ственному ДК в городе уже 60 лет. Его пло-
щадей очевидно не хватает для развития 
дополнительного образования и проведе-
ния массовых мероприятий. Поэтому новый 
Центр —  мечта, и воплотить её пытаются все-
ми возможными способами.

Вот вчера во время визита в район Ольги 
Коробовой заручились её поддержкой. Теперь 
ждут, когда слово преобразуется в действие, 
а затем в реальный объект.

Вечером 16 сентября жители го-
рода вновь жаловались на за-

пах гари и жженой резины. Говорят, 
ощущали его в Белорусском кварта-
ле (гагаринское поле) и даже в мкр. 
Молодёжный —  а это уже та часть 
совхоза «Боровский», которая рас-
положена вблизи Обнинска.

Несмотря на столь обширную ге-
ографию зловония, никаких сигна-
лов о горении не поступало. Не об-
наружили его и официальные орга-
ны власти.

— В дежурную службу горо-
да сообщили о задымлении. Для реагирова-
ния информацию направили в службу МЧС 
и экологический центр. Сейчас дыма и запа-
ха в городе нет, выясняются причины произо-
шедшего, —  отрапортовала администрации 
Боровского района.

Что и как смогут выяснить, если никто ни-
чего не видел и не учуял, вопрос, конечно, 
интересный.

Вероятно, в районе верят в порядочность 
и силу чистосердечного признания.

Вы, случайно, ничего там не жгли?

Сергей Галкин еще год назад объявил пер-
натым вой ну. Повод серьезный —  они за-

гадили весь сквер Победы в центре города.

Птицы сначала пытались договориться, си-
дели у дверей администрации в ожидании 
приема. Но, видимо, дипломатия не помогла 
и тут. Поэтому голуби в знак протеста отобе-
дали на клумбах у белого дома на 1 Мая.

Так сказать, приём на высшем уровне

Об этом сегодня сообщила главврач ЦРБ 
Наталья Огородникова.

Медики в минувшие выходные 
 куда‑то выезжали на мобильном 
медпункте (куда —  не сказала), 

чтобы обезопасить жителей 
района от потенциально над-
вигающегося гриппа, но же-

лающих почти не нашлось.

— 9 человек привили в прошлые выход-
ные, 4 —  в эти. С такой активностью нет смыс-
ла гонять машину, —  подытожила Наталья 
Владимировна.

С ней согласился глава администрации Бо-
ровского района Николай Калиничев —  гонять 
медпункт вхолостую смысла нет. Поэтому он 
поручил своему заму по социальным вопро-
сам Ольге Симаковой взяться за организацию 
прививочной кампании: звать медиков на мас-
совые мероприятия, ударить наружной агита-
цией и через соцсети.

Вероятно, скоро в официальных группах 
и на личных страницах мы вновь увидим фото 
счастливых и оголенных глав администраций 
Боровского района в прививочных кабинетах.

Не можешь победить —  возглавь!

ЖДЁМ

ОПЯТЬ

… ВЕК УЧИСЬ

К АК-ТО ТАК

МЕСТЬ

НАЧАЛОСЬ

ТЕЛЕГА «НЕДЕЛИ»

В БАЛАБАНОВЕ ИСКАЛИ ИСТОЧНИК В БАЛАБАНОВЕ ИСКАЛИ ИСТОЧНИК 
ВОНИ И НЕ НАШЛИВОНИ И НЕ НАШЛИ

T.ME/NBRNEWS789

ТЕЛЕГАТЕЛЕГА

БОРОВЧАНЕ НЕ ХОТЯТ ПРИВИВАТЬСЯ ОТ ГРИППАБОРОВЧАНЕ НЕ ХОТЯТ ПРИВИВАТЬСЯ ОТ ГРИППА

АНЖЕЛИКУ БОДРОВУ ПРОСЯТ ОТОРВАТЬСЯ АНЖЕЛИКУ БОДРОВУ ПРОСЯТ ОТОРВАТЬСЯ 
ОТ ОВРАГА РАДИ «КАРТИНКИ»ОТ ОВРАГА РАДИ «КАРТИНКИ»

«ТОЧКИ РОСТА» ПОЯВИЛИСЬ В ПЕРВОЙ «ТОЧКИ РОСТА» ПОЯВИЛИСЬ В ПЕРВОЙ 
БАЛАБАНОВСКОЙ ШКОЛЕБАЛАБАНОВСКОЙ ШКОЛЕ

ОЛЬГА КОРОБОВА ПООБЕЩАЛА БАЛАБАНОВУ ЛОББИОЛЬГА КОРОБОВА ПООБЕЩАЛА БАЛАБАНОВУ ЛОББИ

ЧТО САЖАЛИ НА КЛУМБАХ У АДМИНИСТРАЦИИ ЧТО САЖАЛИ НА КЛУМБАХ У АДМИНИСТРАЦИИ 
БАЛАБАНОВА, ТЕПЕРЬ ЗНАЮТ ТОЛЬКО МЕСТНЫЕ ГОЛУБИБАЛАБАНОВА, ТЕПЕРЬ ЗНАЮТ ТОЛЬКО МЕСТНЫЕ ГОЛУБИ
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СОЧЕТАТЬ НЕСОЧЕТАЕМОЕ
В конце прошлого года Боровск 

стал победителем Всероссийского 
конкурса проектов благоустрой-
ства малых городов. Успех район-
ному центру принесла идея бла-
гоустройства Текиженского овра-
га —  «Свет творящая Текижа». На 
воплощение этой задумки в жизнь 
выделили грант в 80 миллионов.

Средства серьезные, под стать 
амбициозному начинанию. Однако 
в масштабах обычно и кроется сла-
бое место. И в Боровске это знают 
очень хорошо.

Районный центр не раз обжигал-
ся, берясь за, казалось бы, инте-
ресные проекты. Самый яркий тому 
пример —  реконструкция площа-
ди Ленина, которую продолжа-
ют обсуждать и сейчас. Воплоще-
ние получилось несколько отлич-
ным от того, что было на бумаге, да 
еще и работы сопровождались не-
сколькими громкими скандалами. 
Но, судя по всему, администрация 
вынесла из этого некий урок.

Перед началом работ по Текиже, 

в мэрии провели ряд встреч с экс-
пертами, активистами и активными 
жителями, чтобы узнать их мнение 
и учесть при реализации. Насколь-
ко это помогло —  судить сложно, 
поскольку периодические вспышки 
«хейта» в адрес проекта возникают 
до сих пор. Опять же сама идея вы-

глядит вполне достойно, да и то, что 
можно наблюдать уже сейчас, смо-
трится свежо и интересно. Хотя для 
этого проектировщикам пришлось 
хорошенько поработать.

Основная идея на первый взгляд 
выглядит сочетанием несочетаемо-
го. Судите сами: провести благоу-
стройство уголка природы посреди 
города, но при этом сохранить его 
первозданный облик, сделав отдых 
на свежем воздухе комфортным. 
И на удивление то, что получается 
у подрядчика сейчас, в эту концеп-
цию попадает.

— На сегодняшний день сделаны 
спуски с основных улиц —  Урицко-
го, Пушкина, Калужской и Победы. 
Завершено обустройство основной 
зоны парка, качелей, амфитеатра 
и смотровых площадок, —  расска-
зала глава администрации города 
Анжелика БОДРОВА.
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Но давайте рассмотрим отдель-
ные элементы подробнее. Начнем 
с основного —  дорожек, лестниц 
и спусков из которых по большей 

части и будет состоять новое обще-
ственное пространство. Выполнены 
они из металлоконструкций, а в ка-
честве деревянного покрытия вы-
ступает лиственница. Как отмечает 
Анжелика Якубовна, выбор пал на 
это дерево не случайно, поскольку 
именно оно придает парку нужную 
«экологическую» тематику и может 
долго прослужить городу —  поряд-
ка 7–10 лет.

Все эти аспекты крайне важны, 
ведь новые объекты нужно вписать 
в овраг, который живописен и без 
человеческого вмешательства. По-
этому красоты необходимо под-
черкнуть, и не перегружать зону 
 какими‑то совсем чуждыми или мас-
сивными элементами. Так что здесь 
не будет привычной нам тротуарной 
плитки, бордюрного камня и прочих 
обычных спутников благоустрой-
ства. Только каркас и деревянные 
доски, которые создают некую ил-
люзию воздушности.

Одним из достоинств проекта 
и проложенных подрядчиком до-
рожек в администрации считают 

то, что овраг теперь будет являться 
своеобразной точкой притяжения, 
связывающей между собой разные 
части города. Сюда одинаково лег-
ко попасть как с центральной части 
Боровска, так и из частного секто-
ра, что проекту идет в несомненный 
плюс.

В БОРОВСКЕ ЗАВЕРШАЮТ  В БОРОВСКЕ ЗАВЕРШАЮТ  
БЛАГОУСТРОЙСТВО ТЕКИЖЕНСКОГО ОВРАГАБЛАГОУСТРОЙСТВО ТЕКИЖЕНСКОГО ОВРАГА

ОБЪЕКТ ГОДАОБЪЕКТ ГОДА
Уже второй год в Боровском районе идет небольшая «революция» в сфере 
благоустройства. Несмотря на сложности в экономике поселения все равно 
умудряются находить возможности для масштабного благоустройства 
общественных пространств.
Самым ярким тому примером может служить «Дивный берег» в Балабанове —  
классная, современная и стильная зона, которая пришлась по нраву и чиновникам, 
и жителям.
В Боровске, судя по всему, решили не отставать от соседей и в этом году взялись 
за переосмысление Текиженского оврага. Даже внешне можно усмотреть некие 
схожие элементы и нюансы, но повторит ли эта территория оглушительный успех 
«Берега»? Узнаем уже через месяц.
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Впрочем, сделать только до-
рожки и лестницы для 80 милли-
онов  как‑то не солидно, поэто-
му отдельную работу провели над 
наполнением.

Заглавным и самым бросающим-
ся в глаза объектом стал конечно же 
амфитеатр, хорошо видный практи-
чески с любой точки парка. По за-
думке здесь будут проходить раз-
личные выступления и мероприя-
тия, так что можно не сомневаться, 
что в следующем году это место 

станет одной из главных площадок 
при праздновании важных для го-
рода дат. В дополнение к нему идут 
специальные трибуны, также вы-
полненные из лиственницы, но если 
вдруг места не хватит, смотреть 
можно практически откуда угодно, 
хоть сидя на ступеньках. Они, кста-
ти, тоже со своей «фишкой», кото-
рую подсмотрели у коллег в Кали-
нинграде. Сама по себе ступенька 

выполнена из металла и разбита на 
ячейки, что сильно упрощает очит-
ку от грязи, снега и воды посколь-
ку они будут уходить в эти самые 
отверстия.

Еще одной отличительной осо-
бенностью является отсутствие 
фонарей или ламп освещения как 
таковых. Они не вписались в «при-
родную» концепцию проекта, и ад-
министрация выкрутилась очень 
интересным способом. Светиться 
в парке будут сами дорожки и пе-
рила благодаря встроенным лампам 
и светодиодным лентам. Выглядит 
очень красиво. А чтобы ни у кого не 
возникло желания поковыряться во 
«внутренностях» деревянных тро-
пинок разместят семь камер видео-
наблюдения. Обещают, что приборы 
будут современными, с хорошим ка-
чеством и функцией «зума».

Но помимо центральной компози-
ции есть и другие интересные зоны. 
Например, офис под открытым не-
бом. На одной из площадок появит-
ся стол и лавочки, которые также 
оснастят розетками и бесплатным 
вай‑фаем. Любой желающий может 
прийти сюда со своим ноутбуком 
и работать на свежем воздухе, лю-
буясь красотами Текиженского ов-
рага. Идея интересная, но насколь-
ко она «зайдет» боровчанам пока-
жет время.

Есть и более привычные по функ-
ционалу пространства вроде дет-
ской зоны. Там поставят игровые 
конструкции для самых юных гостей 
парка, а родители смогут сесть ря-
дом и наблюдать за своими чадами. 
В центре находится круглая клумба, 
где будет высажено дерево. Вообще 
с озеленением на проекте решили 
не борщить, чтобы опять же не на-
рушать естественного вида. Оно, 
конечно же, будет, но по минимуму.

— Глядя на естественную красо-
ту оврага понимаешь, что допол-
нительно высаживать много ку-
стов или деревьев не нужно. То-
чечно, в отдельных местах —  да, 
но перегружать вид не хочется. Мы 
даже отказываемся от мысли ска-
шивать растущее здесь разнотра-
вье, ведь в период цветения весь 
овраг наполняется разными цве-
тами —   где‑то желтый,  где‑то сире-
невый,  где‑то красный. Это красиво 
само по себе, —  отмечает Анжелика 
Якубовна.
СОХРАНЯЯ ИСТОРИЮ

Еще одной классной зоной станет 
смотровая площадка. Конечно, бо-
ровчан подобными точками удивить 
сложно, но у этой будет свою «изю-
минка». А все потому, что любовать-
ся на ней можно будет не только ов-
рагом, но и звездами. Там поставят 
специальные деревянные шезлон-

ги, на которых гости смогут распо-
ложиться полулежа и наблюдать за 
ночным небом. Так что одним ме-
стом для романтических свиданий 
у молодежи станет больше.

К слову, посвятить эту площадку 
решили Константину Циолковско-
му. Тут же установят специальный 

стенд с QR‑кодом, отсканировав 
который можно будет узнать боль-
ше о великом ученом. Такие же та-
блички обещают расставить по все-
му парку, и каждая будет посвяще-
на либо истории самого места, либо 
 каким‑то важным для города собы-
тиям и людям.

Вообще к истории оврага у авто-
ров проекта и администрации отно-
шение бережное. Рассказывать её 
будут не только с помощью совре-
менных технологий, но и более тра-
диционными способами —  неболь-
шими памятниками и архитектурны-
ми формами.

Например, один будет посвящен 
легенде о пещере на дне Текижен-
ского оврага. Есть суждения, что 
она искусственная, и своды в ней 
выложены камнем. Как писал пер-
вый краевед Боровска, один чело-
век прошел в глубь пещеры на 200 
шагов, но вернулся, так как погас-
ла свеча. Некоторые утверждают, 
что  когда‑то пещера была связана 
подземным ходом с Боровской кре-
постью. Также в неё прежде пуска-
ли зайца, и будто бы он выбегал из 
горы под церковью Покрова Пре-
святой Богородицы на Высоком. 
Сейчас вход в хранящую свои тай-
ны пещеру обвален, и добраться 
до нее невозможно. Этой красивой 
истории будет посвящена каменная 
фигура того самого зайца.

Еще один объект в виде игрушеч-
ной елочки будет напоминать о про-
изводившей их фабрике «Детская 
игрушка», которая располагалась 
неподалеку и просуществовала до 
1973 года.

Ну и конечно не забудут о самом 
преподобном Пафнутии, в честь ко-
торого установят деревянный крест. 
Его, кстати, подрядчик компания 
«СтройРубеж» изготовила по соб-

ственной инициативе, в качестве 
подарка для города.

Как признался отвечающий за 
объект прораб Саргис ШАИШЯ, 
даже исполнителям проект кажет-
ся очень интересным, хотя и оказал-
ся не самым простым в работе.

— На объект мы вышли в июне, 
и  за три месяца смогли сделать 
многое. При этом техникой рабо-
тать здесь было нельзя, все созда-
валось вручную. Процент готовно-
сти на сегодня оцениваю  где‑то на 
80%, идем в графике и сроки долж-
ны уложится, —  отмечает Саргис 
Левонович.

Закончить же работы обеща-
ют к середине октября. Так что са-
мостоятельно оценить, как вышла 
«Свет творящая Текижа», боровча-
не смогут уже совсем скоро.

 ► Степан ФЕДОРОВ
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  ○○ слесари механосборочных работслесари механосборочных работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ операторы токарных станков с ЧПУ операторы токарных станков с ЧПУ 
  ○○ операторы фрезерных станков с ЧПУ операторы фрезерных станков с ЧПУ 
  ○○ инженеры-технологиинженеры-технологи
  ○○ наладчики технологического оборудованияналадчики технологического оборудования

�  �  ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 
ОТ 65 000 РУБЛЕЙОТ 65 000 РУБЛЕЙ

�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ КОРПОРАТИВНЫЙ ТРАНСПОРТ 
И ПИТАНИЕИ ПИТАНИЕ

�  �  ОПЛАТА ЖИЛЬЯ ОПЛАТА ЖИЛЬЯ 
ДЛЯ ИНОГОРОДНИХДЛЯ ИНОГОРОДНИХ

� � ВОЗМОЖЕН ВАХТОВЫЙ ГРАФИКВОЗМОЖЕН ВАХТОВЫЙ ГРАФИК

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство
  ○○ монтажники РЭАиП монтажники РЭАиП 
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженеры-технологи по металлообработкеинженеры-технологи по металлообработке
  ○○ инженеры-электроникиинженеры-электроники
  ○○ инженеры-технологи по сваркеинженеры-технологи по сварке
  ○○ слесари-ремонтники слесари-ремонтники 

 промышленного оборудования промышленного оборудования

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ ПРОФЕССИОНАЛОВ И СПЕЦИАЛИСТОВПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ ПРОФЕССИОНАЛОВ И СПЕЦИАЛИСТОВ

Ермолинские шахматисты продол-
жают радовать нас своими успе-

хами. В этот раз они принимали уча-
стие в областном Кубке губернатора.

Лучше всех на турнире, участие 
в котором приняло более 100 спор-
тсменов со всего региона, показал 
себя Егор КОЛЕГОВ. В его возраст-
ной группе, от 2015 года рождения 
и  младше, за медали боролось 20 
гроссмейстеров.

Егор набрал 6 из 7 возможных оч-
ков и поднялся на первую ступень пье-
дестала. Второе место ушло Тимофею 
КАБЯКОВУ из Малоярославца, а третье 
за калужанином Даниилом ЛУЧКИНЫМ

СПОРТ

На выходных ермолинские фут-
болисты сыграли очередной 

матч чемпионата Калужской об-
ласти по футболу.

Игроки «Текстильщика» сошлись 
на домашнем поле с ФК «Киров» 
и одержали убедительную победу 
2:0 в пользу нашей команды.

На прошлой неделе ермолинцы 
вничью разошлись с ФК «Маяк»,  
который является действующим 
чемпионом региона. До заверше-
ния турнира остается всего одна 
игра, и у наших футболистов есть 
шансы попасть в тройку сильней-
ших команд области.

Во время своего прямого эфира врио главы 
администрации СП «Ворсино» Анатолий 

КОЛЮКАЕВ пообещал, что на построенном 
в этом году скейт- парке обязательно появится 
табличка с правилами пользования объектом.

Стенд действительно установили здесь на 
прошлой неделе. Основные ограничения ка-
саются инвентаря —  кататься разрешается 
только при наличии шлема, перчаток, нако-
ленников и налокотников. Также ребята млад-
ше 12 лет должны посещать парк в сопрово-
ждении родителей.

Также есть стандартные запреты на распи-
тие алкоголя, курения, выгул собак и так далее.

Ввод правил безопасности —  это всегда 
хорошо. Теперь осталось только добиться их 
соблюдения.

РЕЗУЛЬТАТ

ПОРЯДОК

Правда, всего на один 
день. И вернулся обрат-

но с медалью.

Все потому, что глава Вор-
сино принял участие в тра-
диционном «Балабановском 
кроссе», который прошел на 
лыжной трассе в  прошлые 
выходные.

Выступал Рудольф Борисо-
вич в скандинавской ходьбе, 

в категории «ветераны», и по 
итогу попал на пьедестал, за-
няв третье место.

В  общем, что ни говори, 
а Рудольф Борисович остается 
редким случаем, когда чинов-
ник появляется на спортив-
ных мероприятиях не просто 
чтобы сказать напутственную 
речь, а на личном примере по-
казывает всю пользу здорово-
го образа жизни.

БУДЬ АКТИВНЫМ

ЕРМОЛИНСКИЙ «ТЕКСТИЛЬЩИК»  БОРЕТСЯ ЗА МЕДАЛИЕРМОЛИНСКИЙ «ТЕКСТИЛЬЩИК»  БОРЕТСЯ ЗА МЕДАЛИ

ЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ ВЗЯЛ РЕГИОНАЛЬНОЕ ЗОЛОТОЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ ВЗЯЛ РЕГИОНАЛЬНОЕ ЗОЛОТОНА ВОРСИНСКОМ СКЕЙТ-ПАРКЕ ТЕПЕРЬ НА ВОРСИНСКОМ СКЕЙТ-ПАРКЕ ТЕПЕРЬ 
БУДУТ КАТАТЬСЯ ПО ПРАВИЛАМБУДУТ КАТАТЬСЯ ПО ПРАВИЛАМ

РУДОЛЬФ РЕГЕР УШЕЛ В БАЛАБАНОВОРУДОЛЬФ РЕГЕР УШЕЛ В БАЛАБАНОВО
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23 сентября суббота 18.00 
Российский Государственный 

академический камерный 
«Вивальди- ОРКЕСТР» 

с программой «Из юбилейного 
альбома —  классика, джаз, 

мелодии знаменитых 
танцевальных оркестров мира 

30–40-х годов ХХ века» Начало 
в 18.00 6+

28 сентября 
Лекция, посвященная 80-летию 

освобождения Калужской 
земли от немецко- фашистских 
захватчиков (Хронограф: Спас 
Деменск, Жиздра, Людиново).

Начало в 11.00 12+
14 октября 

Новый Стендап- Концерт.Стас 
Старовой тов с программой 

«Равновесие». Начало в 18.00 
18+

20 октября 
Московский театр «Корона 

русского балета»- балет 
«Лебединое озеро». Начало 

в 18.00 0+

28 октября 
Камерный музыкальный 

спектакль.Сергей Рахманинов 
«Музыка сердца». Начало в 18.00 

12+

29 октября 
Народный артист России 

Дмитрий Певцов с программой 
«Музыкальные шедевры 

Советского кино». Начало в 18.00 
6+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК  
(2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:
Безвредныхпривычек
Условия:график5/2,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

Заработнаяплата:по
результатамсобеседования.
Требованияк кандидату:Без
вредныхпривычек
Условия:графиксменный,
полнаязанятость.
ОформлениепоТКРФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуется уборщица, дворник.  Тел.:39-7-04-41,  8-910-915-56-06
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

 на участок резки стекла
 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла

Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

12+12+

12+12+12+12+

12+12+

0+0+

МП «Дом учёных» приглашает:

МП «Дом учёных» 
приглашает на 

экскурсии:
30 сентября 
Экскурсия 

в Государственный 
дворцово- парковый 
музей- заповедник 

«Кусково» 12+
5 октября 
Экскурсия 

в Главный Храм ВС 
РФ и по музейному 
комплексу «Дорога 

Памяти». 12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


